

Taller CFE-IIUNAM

Por Verónica Benítez y Valeria Juárez

El doctor Ramón Gutiérrez organizó el pasado 4 de febrero el Taller CFE-II con el fin de exponer algunas de las líneas de investigación que se desarrollan en las subdirecciones de Electromecánica e Hidráulica y Ambiental. Esta iniciativa busca que ambas instituciones realicen proyectos en conjunto en áreas de interés común en los que participen investigadores, académicos y en donde se lleve a cabo un intercambio de estudiantes.

La aproximación entre instituciones nació como iniciativa de Fundación UNAM y ellos se encargaron de que la CFE se acercara a trabajar con el Instituto de Ingeniería para explorar y conocer áreas nuevas que podrían resultar en temas de nuevos proyectos de investigación.

Al Taller asistieron académicos del IIUNAM y directivos de la Subdirección de Generación de la Comisión Federal de Electricidad. Por CFE asistieron Ernesto de la Peña López, Eduardo Reyes Agua y Juan Carlos Lara Martínez. |

